

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>

はずみ

CHIKUBAKAI



竹馬会キャラクター
なべムシ君



平成29年度決算

収入
1,090,870 円(単年度収入)
873,103 円(H28 から繰越)
計 1,963,973 円
※主なもの
・河川敷草刈り委託料
・諭吉マラソン豚汁委託料
・三光一周駅伝豚汁委託料
支出
計 858,918 円
繰越金
1,105,055 円(H30 年度へ)

平成30年度の事業計画では、これまでの活動を続けていくことを確認しました。また、今年度は2年に1回の佐知地区運動会が5月に開催されることから、早速それに向けて準備を進めなければなりません。

総会終了後は、河川敷の桜のつぼみも開き始めた中、焼き肉で花見を兼ねた懇親会を行いました。

竹馬会総会

3月25日(日)、佐知庵に19名が出席して平成30年度竹馬会総会を行いました。

平成29年度決算(左記参照)と活動報告が承認されました。

決算の収入においては、年に2回の河川敷の草刈りの委託料が最も多く、その他では諭吉マラソンの豚汁の委託料、三光地区一周駅伝の豚汁の委託料などです。三光地区一周駅伝大会は29年度で終わってしまったため、今後は諭吉マラソンだけとなります。

平成29年度の活動としては河川敷の草刈り、福島ひまわり作業、盆踊り、諭吉マラソン、門松設置、どんど焼きなど33の活動に延べ427人が参加しました。

吉岐の泥んこパレー来年まで!

昨年、第5回大会が行われた長崎県吉岐市の泥んこパレーは、今年が会場となる田んぼの都合で中止となり、来年の大会で最後となるそうです。最後の大会にもう一度吉岐市に行きますか!



3月30日(金)、河川敷の満開の桜の下で、もみじ会のみなさんをはじめご近所の方々11人が花見を楽しみました。

今年は天気にも恵まれ一週間以上に亘って見事な桜を見ることができました。植樹から16年目の春です。

もみじ会の皆さんを中心に花見!

今後の予定

- 溝掃除
4月29日(日) 8:00 各組の担当の場所
- 河川敷草刈り
5月6日(日) 8:30 河川敷集合
※連休最終日ですが今年最初の草刈りです。よろしくお祈りします。
- 佐知地区運動会
5月13日(日) 8:00 活性化センター集合
- ひまわり畑の除草、施肥、耕起など
5月下旬～6月上旬に予定
- ひまわり種まき
6月10日(日) 9:00 現地集合
※お盆に咲かせるには、雨天の場合は順延し平日の実施もあります。

ひまわりの種、今年は5,000粒

今年の福島ひまわり里親プロジェクトの種まきは6月10日(日)に予定しています。

8月上旬からお盆に掛けて咲かせるため、雨天の場合は翌日以降に順延します。

昨年までは3,000粒(3万円)の種を購入していましたが、今年は松下さんの畑もひまわり畑にするために5,000粒(5万円)の種を購入しました。